

# DELIK HUKUM

## Ratusan Simpatisan dari PKS dan Para Caleg se-Kota Bukittinggi Gelar Flash Mob

Linda Sari - [BUKITTINGGI.DELIKHUKUM.ID](http://BUKITTINGGI.DELIKHUKUM.ID)

Feb 10, 2024 - 17:31



*Ratusan Simpatisan dari PKS dan Para Caleg se-Kota Bukittinggi Gelar Flash Mob*

Bukittinggi- Ratusan Simpatisan dari Partai PKS serta Para Caleg se-Kota Bukittinggi mengadakan Flash Mob di Simpang Mandiangin pada Sabtu (10/02) pagi.

Terlihat suasana para simpatisan PKS serta Caleg-Caleg se-Kota Bukittinggi menggunakan kostum dengan berbagai kalimat visi misi PKS.

"Alhamdulillah hingga saat ini PKS selalu memberikan inspirasi baru, belum ada orang mengadakan kampanye Flash Mob seperti ini dan itu hampir di setiap pemilihan ada saja ide ide baru untuk mensosialisasikan kepada masyarakat," ujar ketua Majelis Pertimbangan Partai, Marfendi Datuak Basa Balimo.



Menurut Marfendi, untuk tahun ini semenjak Pilkada kemarin ada ide untuk flash mob. Kita berkeinginan ini mengenalkan kepada masyarakat bahwasanya PKS itu tidak mengenal tingkatan sosial.

"Karena kita menginginkan bahwa kader PKS ini harus ada ditengah -tengah masyarakat dan mereka merasakan apa yang dirasakan oleh masyarakat itu sendiri. Semoga PKS menang di kota Bukittinggi, menang di Provinsi dan menang Presiden," pungkasnya dengan nada semangat.

Saat yang bersamaan, Ketua DPD partai PKS kota Bukittinggi Ibnu Asis menyampaikan, ia mengucapkan syukur kepada Allah SWT bahwa pada hari ini kita dipertemukan dengan hari terakhir jadwal kampanye 2024.

"Tentu disaat momen terakhir ini kami ingin mengingatkan kepada masyarakat bahwa tidak lama lagi kita akan bertemu dengan tanggal 14 Februari 24 tanggal yang sangat sakral bagi demokrasi di Indonesia tanggal yang sangat dinantikan oleh masyarakat Indonesia di manapun berada," ujar Ibnu Asis.

Dikatakannya, oleh karena itu dihari hari terakhir ini kami meminta kepada masyarakat mohon pastikan bahwa mereka memang benar-benar sudah terdaftar di DPT (Daftar Pemilih Tetap). Bahwa mereka juga memastikan bahwa kartu atau surat panggilan memilih C 6 harus benar-benar sampai ke tangan mereka sampai kerumah mereka.

"Kami meminta kepada segenap masyarakat, mari kita jaga persatuan karena biasanya di momen-momen menjelang pencoblosan itu adalah momen yang sangat krusial, momen yang barangkali punya potensi bisa saja terjadi perpecahan ditengah masyarakat. Oleh karena itu kita bersatu kita kuat untuk menghindari hal hal yang tidak kita inginkan," ungkap Ibnu.

Ibnu berharap, kepada kader PKS kepada simpatisan PKS ia meminta mari tingkatkan munajat kepada Allah untuk kemenangan pasangan Amin yang kita usung dan juga kemenangan para Caleg yang diusung oleh PKS dalam berbagai

level pusat provinsi Kota dan Kabupaten. (\*\*).